

No hacer las reparaciones necesarias

Escrito por Adraemond - 21/10/2021 12:47

Los expertos en la madera recomiendan que:

El momento adecuado para hacer las reparaciones necesarias en una antigüedad de madera es justo después del decapado y antes del proceso de lijado y teñido. Así que continúe y reemplace los tornillos y las perillas rotas en este punto. Repare los lados agrietados o los cajones torcidos y vuelva a colocar las juntas rotas.

También es la oportunidad perfecta para llenar agujeros con masilla del mismo color. Hacer la reparación después de la etapa de repintado o pintura podría afectar adversamente el acabado, mientras que hacerlo justo antes de la etapa de decapado podría despojar innecesariamente la madera fresca o arruinar los otros materiales que se pueden usar.
